

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE MADRID El presidente optimista

Siempre lo he sostenido, porque siempre lo he creído, que el regidor de la cosa pública necesita una fé firme, caso la fé del carbonero, en la asistencia de Dios, en sí mismo y en el pueblo que gobierna. Dado su entendimiento soberano y las circunstancias en que actuó, y habiendo sido punto menos que amo absoluto en un país convaleciente de la guerra civil y desengañado de las turbulencias revolucionarias, no hizo grandes ni extraordinarias cosas. Cánovas del Castillo, pero es asombroso que hiciera lo que hizo, habida consideración a que era un político que por haber estudiado principalmente nuestra historia en el período de la decadencia, estaba tomado del pesimismo más desconsolador y desconfiaba de la mente y del corazón de nuestro pueblo. Sobre roca oscura solo siembran los locos. La tierra ingrata y dura en la que todo invita a temer la esterilidad no es laborada por el hombre que acepta los dictados de la prudencia y de la reflexión.

Pero el político tiene aquella triple fé de que hablé antes; posee una gran fuerza, siquiera la del optimismo, que lleva luz al alma y sana alegrías al corazón. Sánchez Guerra no es un político buho, es un político alondra; y porque es alondra y no buho, en vez de graznar desgracias, canta venturas, tan ingenua y naturalmente como pisa aquellos pajarillos en salido alegre a la salida del sol.

Otro que no fuera el señor Sánchez Guerra, pensaría, acaso, razonablemente, que cuando con tantos apuros, a costa de tantas transacciones, acomodos y una deserción de un deber quizás más secundario que el de legalizar la situación, ha sacado un presupuesto, fuera locura esperar que estas Cortes voten otro. Pues ahí está el señor Sánchez Guerra pensando todo lo contrario y asegurando en nota oficiosa que en noviembre y en cumplimiento del precepto legal presentará al Parlamento una nueva ley económica.

¿Que les parecerá de esto a los concentrados? ¿No creerán ahora que llegaron a extremos excesivos y aun contraproducentes en su papel de interesados cirineos? El señor Sánchez Guerra, que es un aforador generoso de sus cualidades personales y que tiene gran fé en ellas, ama entrañablemente el Poder, como instrumento indispensable para realizar sus planes de gobierno.

Y un hombre así no se irá voluntariamente al ostracismo, como no sea que le gane, lo que es bien difícil, el convencimiento del irreparable fracaso personal.

Miguel Peñalvor

De Sociedad

Letras de luto

Esta mañana se ha celebrado solemnemente funeral en la iglesia parroquial del sagrado Corazón de Jesús por el eterno descanso del que fue celoso pároco de la misma, distinguido orador y virtuoso sacerdote, don Domingo Vicente Ripoll, con motivo de cumplirse hoy el primer aniversario de su muerte.

Numerosos amigos del finado y familia han asistido a estas honras fúnebres a testimoniar con su presencia el feliz recuerdo que guarda de tan honrado ministro del Señor.

A sus hermanos, primos y demás familia reiteramos nuestro sentimiento.

Para EL ECO DE CARTAGENA Ernesto de Vilches

Dios da la gloria al ser, en cuya frente, de arte y de inspiración la llama anida, y a su conquista, lánzase valiente...

Dios le da la corona apetecida a todo el que trabaja con anhelo, y ve en el arte la ilusión querida...

que arte y gloria, son dones, que del cielo, hereda todo aquél que es elegido, si en noble lid cifrara su consuejo...

¿Qué importa que la muerte en el olvido, sepulte los laureles de la gloria, si esto, en verdad, se calla, por sabido?

Pero, ¿cómo, el olvido, da a la Historia, inhumación cruel y despiadada? ¿dejará de ensalzar la ejecutoria

del hombre que logró ver alcanzada la inmortal palma, que el que sabe, espera? ¿aplauzo, gloria y triunfo, al fin, no es nada?

¡Sí!; que aunque el sabio sepa que le fuera aleva el mundo, en su soñar eterno, el que es ilustre, brillará do quiera...

y, si es cierto, que en vida halla un infierno, de insana envidia, de traición injusta, con su luz ideal, vence al averno,

y con su fiero batallar y justa aspiración, habrá siempre vencido, y, altiva, al mundo, domará su fusta...

A ti, genial artista, que has sabido ser más que artista, en el teatro, ¡un genio!, la Historia te honrará, como es debido, y hará inmortal tu nombre en el proscenio.

Cecilio Recalde

Madrid.

LOS FESTEJOS

Regatas a vela

Conforme habíamos anunciado, ayer tarde se celebraron fuera del puerto las regatas a vela organizadas por el Real Club.

El Jurado, presidido por el señor Comandante de Marina don Antonio Cal, se situó en el malecón del Rompeolas de Navidad, en donde también vimos a numerosos socios con sus familias y a una representación del Club Náutico de Los Alcázaros, presidida por su Capitán don José Páez Cortes. Amenizó la fiesta la banda de música del señor Preciados.

La animación de embarcaciones fuera del puerto era grande, pues había mucho interés en conocer el resultado de la regata entre barcos de la 1.ª y 4.ª lista, en la cual había de tomar parte el famoso «Oca de Mayo» del club de Los Alcázaros.

A la hora fijada dieron comienzo las regatas, corriendo además del ya citado «once de Mayo», la balandra «Romanones» y el bote «San Gabriel», estos dos últimos de esta matrícula.

El recorrido era de 9 millas, (tres vueltas al triángulo), llegando primero con más de una hora de ventaja a los demás el «Once de Mayo», patrocinado por José López Martínez, a quien se le concedieron las 500 pesetas, y en segundo lugar la balandra «Romanones», patraña Faustino Quevedo, que recibió el 2.º premio de 125 pesetas.

En la regata de botes de la 4.ª lista, de esta matrícula, obtuvieron el primer premio 50 pesetas el «Joven María», patrón Marcos Soto y el 2.º premio, 25 pesetas, el «Antonio», patrocinado por Isidoro Rosique.

La regata de balandros del club se suspendió a causa de lo avanzado de la hora y se celebrará uno de estos días, habiendo concedido para ella un bonito premio el Diputado a Cortes don José Maestre Zapata.

Hoy, último día de regatas, serán a

remo con arreglo al programa que hemos publicado.

Elogios merecidos

En las cucañas y concurso de natación celebrados el martes, hay que consignar la oportuna intervención del personal de la Comandancia de Marina que acudió rápidamente en auxilio de los nadadores que sufrieron accidentes, evitando posibles desgracias.

Igualmente debe hacerse resaltar el orden que se ha observado en la «Vela Marítima», en la cual tampoco ha habido que lamentar el menor incidente, tanto en el embarque de las muchas personas como en el espectáculo.

Muy justo es tributar un aplauso a este personal por sus eficaces y meritorios servicios.

El cine público

Anoche fué del agrado del numeroso público que asistió al Muelle, las notables películas que se exhibieron al aire libre.

En la pantalla vimos a los más renombrados artistas de la cinematografía mundial y era elogiado el gesto hecho para llegar a la realización de este festejo que tanto gustó.

Otro es, lector, que de haberse cumplido con el programa, esto que decimos hubiera ocurrido, pero el cinematógrafo al aire libre se lo saltaron a la torera y el público que invadió el Muelle quedó chasqueado.

El refresco a los asilados

Se verificó este en el quiosco del acreditado establecimiento «La Palma Valenciana», concurriendo unos cuatrocientos asilados.

La merienda regalada era abundante y exquisita y daba verdadero sentimiento al ver a los pequeños como agradecidos lo que con ellos se hacía.

La banda de música del 33 amenizó el acto.

La charlotada

Como tenemos dicho esta noche, a las 10, se verificará la charlotada anunciada.

Los precios son: Entrada general 2 pesetas, y media 1,50.

Las tres bandas militares darán conciertos en el ruedo de la plaza.

Batalla de flores

Mañana tarde a las cinco se verificará el precioso festejo de la Batalla de flores en la Alameda de San Antonio.

Señalaré las carrozas que tomarán parte

La comisión presenta tres, siendo una de ellas tripulada por niñas de la Casa Misericordia.

Primeramente la escolta de Caballería y la Guardia Civil, en traje de gala, harán el despejo, desfilando seguidamente las bandas de música y tras estas las carrozas.

Con arreglo a lo dispuesto en las bases para la celebración de la Batalla de flores, a las cinco y cuarto de la tarde del día 4, deberá encontrarse los carruajes inscritos en la plaza de España y la primera mitad de la parte Sur de la Alameda de San Antonio Abad.

Al disparo de dos cohetes ingresarán en la pista por orden de numeración, siguiendo el centro del paseo.

Por medio del disparo de tres cohetes se anunciará el comienzo de la Batalla y la terminación se indicará por el disparo de otros tres cohetes.

El desfile de carruajes se verificará por la calle del Carmen, Puertas de Murcia, Mayor, al Muelle, donde se disolverá después de dar una vuelta por la parte exterior del paseo.

Habrán colocados en el lugar de la Batalla puestos donde se expenderán flores, serpentinas y confettis al precio que será fijado por la Comisión.

Fuegos artificiales

Mañana noche a las 10 1/2 se quemará en el Muelle de Alfonso XII un magnífico castillo de fuegos artificiales, confeccionado por el pirotécnico de Valencia señor Arsenal.

Concurso de automóviles Se celebrará este festejo el sábado día 5 de Agosto en la siguiente forma:

Antes de las diez de la mañana irán llegando al Salón central del Muelle de Alfonso XII los automóviles y motocicletas con sidecars inscritos previamente, alineándose para que sus ocupantes oigan la misa que en el Altar colocado al fondo del paseo, dirá el señor Arcipreste, quien al terminar dicho acto otorgará su bendición.

Después irán desfilando por la carretera en los trayectos que circundan dicho paseo.

Por la tarde a las cinco y media tendrá lugar en la Alameda de San Antonio Abad el Concurso que consistirá en:

- 1.º Desfile ante el Jurado de los coches que hayan de tomar parte;
- 2.º Montaje de un neumático del

tero, precintado.

- 3.º Paso por el balancía.
- 4.º Carrera con obstáculos, y
- 5.º Item con parada en seco ante un obstáculo.

Premios

Los que según el Jurado hayan merecido los tres primeros puestos en la celebración de cada aspecto del Concurso obtendrán tres premios de cien, cincuenta y veinticinco pesetas respectivamente, es decir un total de setecientas pesetas.

Para la adjudicación en el montaje de un neumático, cuyo precinto haya sido reconocido por el Jurado, se tendrá en cuenta el menor tiempo empleado en el montaje por los chauffers desde la señal o disparo oficial hasta la salida del coche.

En cuanto al paso por el balancía, los premios serán otorgados a los tres que a juicio del Jurado consigan el mayor equilibrio en el referido aparato.

Para el vencimiento de obstáculos, el Jurado tendrá en cuenta el adjudicar los premios a aquellos tres conductores que hayan derribado menos obstáculos, siendo estimables para la calificación las condiciones de velocidad empleadas.

En cuanto a la marcha con parada en seco, el Jurado tendrá en cuenta a los tres que partiendo desde el sitio previamente señalado y colocando rápidamente la marcha directa paren más cerca, via tocarlo, del obstáculo impuesto.

Temporada de Verano 1922

Restaurant del «Chalet» a cargo de los HERMANOS ROS los que ponen en conocimiento del público que para todos los días queda establecido el servicio de Restaurant, haciendo toda clase de encargos. Estos se avisarán en el «Bar», Mayor 69 y Villamartín 1. Teléfono 238.

Especialidad en Mariscos y Paelitas de encargo.

JUNTA de Protección a la Infancia Número premiado hoy